
<<L’uomo giudica, quando è spinto dalla gelosia>> 
 

Messaggio del 21.07.1997  
 
 

”Figli cari,  circoscrivete l’azione di chi grida allo scandalo... 
perchè il più grave scandalo, agli occhi del Signore, 

non è quello rilevato dal giudizio umano... 
ma è la povertà di carità, 

e la totale negazione dell’amore fraterno! 
  
I giudizi suggeriti dai fanatismi, tendono a dirottare dal giusto cammino.   
 
L’uomo non è chiamato da Dio, a sostituirsi a Lui nel giudicare!  
 
E l’uomo giudica, quando è spinto dalla gelosia e accecato dall’orgoglio. Ed essere gelosi dei doni di Dio, vuole 
dire non amare Dio. 
 
L’amore, infatti, figli cari, è APERTURA alla Verità... e la Verità non la si conquista: chiudendosi nel proprio 
gruppo, nella propria famiglia, nella propria parrocchia... perchè nessuno può imprigionare l’azione dello 
Spirito Santo!  
 
L’espressione di Dio nell’uomo è: - godere del bene altrui - - sperare di scorgere doni dello Spirito, in ogni 
cuore - - non avere la presunzione di gestire «in proprio» l’azione salvifica del Signore –  
 
Dite anche voi, come Mosè: «...Fossero tutti profeti, nel popolo del Signore e volesse il Signore dare loro il Suo 
Spirito!» (Numeri 11, ...29) 
Spogliatevi da ogni razionale, o irrazionale prevenzione... e disponete il vostro cuore a riconoscere e ad 
apprezzare i doni di Dio... su qualsiasi creatura si posino. 
 

Se l’umanità riuscirà a non distogliere il suo sguardo dalle ingiustizie, contribuirà, non alla 
sopravvivenza, ma al trionfo della Chiesa. 

La Legge di Dio è UNA SOLA! Non costruitevene un’altra, in alternativa! 
 

Non sforzatevi di dare una interpretazione vostra, alle Sue parole... solo perchè Lui, sembra non interferire nelle 
vostre decisioni. 
 

Lui ha inviato ad ognuno di voi, un Angelo, per tutelare la vostra libertà. 
 
É un dono... un grande dono che il Padre vi ha fatto... per vedere se operate al servizio della giustizia, o se, 
come spesso succede, vi trasformate in giustizieri e oppressori.  
 
Date testimonianza della vostra umiltà, e trasformatevi da «oppressori», in «difensori»...dei più oppressi, dei 
poveri... dei giusti, calunniati e perseguitati!   
 
Vivete in modo coerente la Mia Parola... confrontatevi con il Mio vissuto, e ponete la vostra incondizionata 
fiducia in Colui che è Sapienza e Bontà infinite.  
 
IO sono il vostro Gesù.” 


